
   

 
Fraktion SP und Grüne 

  

 

 

 

 An den Präsidenten 

 des Grossen Gemeinderats 

 Herr Markus Marti 

 3250 Lyss 

 

Lyss, 25. Februar 2013 

 

 

Sehr geehrter Herr Präsident 

 

Zuhanden der GGR-Sitzung vom 25. Februar 2013 unterbreiten wir Ihnen folgende Interpellation: 

 

Bödeli 1 + 3 
 

Anlässlich seiner Sitzung vom 7. Mai 2012 genehmigte der GGR den Kredit für den Heimfall der oben 

erwähnten Liegenschaft. Die Frage nach dem damals versprochenen Konzept wurde an der GGR-Sitzung 

vom 10. Dezember 2012 als einfache Anfrage gestellt. Offensichtlich liegt kein eigentliches Konzept für 

diese Liegenschaft vor, weshalb sich folgende Fragen stellen: 

 

Welche Gedanken hat sich der GR über die weitere Verwendung dieser Liegenschaft gemacht? 

 

Braucht die Gemeinde diese Wohnungen, um ihre sozialpolitischen oder andere Verpflichtungen wahr-

nehmen zu können? 

 

Momentan scheint die Liegenschaft voll vermietet zu sein. Geht der GR davon aus, dass dies dem Normal-

zustand entspricht? 

 

Welche Zielgruppe wird von diesen Wohnungen angesprochen? 

 

Vermögen die Mietzinseinnahmen die Betriebskosten, die Instandhaltungskosten sowie allfällige Zinskos-

ten zu decken? Wenn ja, bis zu welchem Leerwohnungsbestand ist das der Fall? 

 

Welche Überlegungen wurden bereits zu einer allfälligen Sanierung gemacht? 

 

Innerhalb welcher Zeit rechnet der GR mit einer Amortisation des für den Kauf aufgewendeten Betrags 

sowie allfälliger (und zu erwartenden) Sanierungskosten? 

 

 

 

 

Für die Fraktion der SP und Grüne Lyss 

 

 


